

La Lettre de l'Association Roger Garin (Les Amis du Long Séjour)

n° 58

mai 2004

page 1

Nous avons appris avec douleur le décès de Madame Paulette BESSAC, responsable des VMEH au Centre Hospitalier d'Albi, le 14 mars 2004.

ANIMATIONS ORGANISEES PAR VMEH AU SERVICE DE SOINS DE LONGUE DUREE

CHORALE DES AINES :

toutes les cinq semaines

ACCORDEONISTE

(M. et Mme DULHAU) :

une fois par trimestre

ACCORDEONISTE

(Christophe NIEL) :

une fois par trimestre

GROUPE FOLKLORIQUE JOY :

une fois par an

CHANT CHORAL

avec ARLETTE, membre de VMEH : tous les mardis

VISITEURS DE L'AUMONERIE

(communiqué de l'Aumônerie)

L'Equipe d'Aumônerie catholique rend une visite d'amitié à Tous les Résidents de la Pastourelle, au rythme de quatre à cinq après-midi par semaine.

Elle les accompagne et répond à leur besoin religieux lorsqu'il est exprimé par la Personne ou par un membre intime de sa Famille. Si nécessaire, elle fait appel à un Responsable d'une autre religion.

Le Prêtre référent vient régulièrement à l'hôpital, célèbre la Messe tous les quinze jours dans une grande salle du Long Séjour accessible aux Résidents en fauteuil. Pour cette mise en place, l'Equipe d'Aumônerie est aidée par l'Animatrice, les Soignants, les Familles et les Membres des autres associations œuvrant au sein de la Pastourelle. Les Messes de Noël et des Rameaux (avec onction des malades) sont les plus

La Lettre de l'Association Roger Garin (Les Amis du Long Séjour)

n°58

mai 2004

page 2

festives. Le Prêtre répond à tous les appels et se rend disponible à toutes les demandes d'ordre religieux du Centre Hospitalier (Prières, Sacrements...)
Des Familles, parfois, souhaitent que la célébration d'obsèques ait lieu à la Chapelle de l'Hôpital.

Chaque année, quelques Résidents sont accompagnés par l'Equipe d'Aumônerie à Lourdes, à l'occasion du pèlerinage diocésain.

L'Equipe participe le plus possible aux grandes animations organisées par les Responsables de la Pastourelle et les différentes associations, pour le plus grand bonheur des Résidents.

Rappel :

Concert de flûte de Pan et d'orgue le 19 mai 2004 à 21 heures à la Cathédrale au bénéfice de nos personnes âgées.

Les billets d'humeur du docteur:

Vous nous avez quittés le 14 mars 2004.

Parmi les quelques tableaux visibles au mur de mon bureau figure celui que vous aviez eu l'amabilité de m'offrir au nom des VMEH. Il représente, dans un style africain à la fois moderne et ancien, une allégorie du passage.

Il est le symbole d'une action commune, continue, opiniâtre, comme vous saviez la conduire.

Cette détermination au service des autres n'est pas forcément à la mode.

A l'heure de l'individualisme triomphant, que n'aperçoit-on pas seulement le côté avantageux de l'altruisme ?

Pour ne pas dire que ce dernier serait devenu un simple avatar d'un artifice d'apparence.

Vous aviez ainsi signifié la cause commune qui nous réunissait au delà de nos professions et de nos rôles respectifs.

Nous n'oublierons pas ce que vous avez fait pour nos résidents.

La Lettre de l'Association Roger Garin (Les Amis du Long Séjour)

n°58

mai 2004

page 3

Eloge d'Internet quand il est utilisé pour de bonnes causes :

J'ai enfin le droit de saluer des êtres que je ne connais pas

Ils passent devant moi et s'accablent au loin

Tandis que tout ce que j'en vois m'est inconnu

Et leur espoir n'est pas moins fort que le mien.

(Apollinaire, Le musicien de Saint-Merry.)

Information

Madame Danielle SANCHEZ nous adresse les lignes suivantes :

Les visiteuses de malades en milieu hospitalier(VMEH) sont sous le choc de la disparition brutale de leur présidente, Paulette BESSAC.

Présidente depuis 15 ans, cette dame de conviction, a implanté son association dans tous les services de l'hôpital, et a ouvert, par un réseau de bénévoles, des antennes sur tout le département.

Par son charisme, son savoir être, son intelligence relationnelle, elle a crédibilisé son association, en partenariat avec les personnels hospitaliers.

Pour nous, bénévoles à la Pastourelle, nous continuerons son œuvre en respectant les valeurs qu'elle nous inculquait :

- Respect des personnes âgées.

- Engagement et fidélité dans notre démarche.

- Partage, écoute et discrétion vis à vis de nos aînés.

La Lettre de l'Association Roger Garin (Les Amis du Long Séjour)

n°58

mai 2004

page 4

Citation :

« Il y a toujours un rêve qui veille
Désir à combler, faim à satisfaire,
Un cœur généreux,
Une main tendue, une main ouverte,
Des yeux attentifs,
Une vie, la vie à se partager. »

Paul Eluard

Lettre de Madame Danielle SANCHEZ :

Je viens vous informer, après un long temps de réflexion, que j'ai décidé de rejoindre l'équipe des visiteurs de l'Aumônerie, en accord avec Monique Marchand et Françoise Cathalo.

Etant très attachée au service du Long Séjour, c'est dans ce service que je continuerai d'assurer mes visites avec Annick Colas.

En ce qui concerne la VMEH, je ne suis pas en mesure de vous donner le nom de ma remplaçante, l'association devant se réunir en assemblée générale prochainement (en juin 2004, NDLR). J'ai pris l'engagement d'assurer le déroulement des animations programmées jusqu'à fin Juin.

Evidemment, je serai toujours solidaire des bénévoles de toutes les associations, lors des manifestations vis-à-vis des résidents ;

Nous vous convions à la dix-huitième réunion avec les familles de notre service qui aura lieu le vendredi 25 juin 2004 de 20 heures 30 à 22 heures à la salle Sibille du Centre Hospitalier d'Albi.

Ordre du jour : tout sujet proposé par les participants avant et pendant la réunion.